
Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

Р.Ф., Р.Т., г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

!ата проведения собрания 13 ноября 2019г
Время проведения собрания 13 часов 00 минуг

IIРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ IIРАВЛЕНИ]tr:
1. Бирюков Александр Владимирович
2. Самарин Сергей Ва-ilерьевич
3. Гусев Сергей Сергеевич
4. Гареев Фоат Габдулахатович
5. Тlхватуллин Харис Гимоллович

Кворум для ведения заседания имеется.
'ГaKlte 

на собрании присутствуют:
юрист ПГК Сироткин В.Е.

IIOBECTI{A СоБРАНИlI:

ИзбраrIисllредседателясобрания ГусеваСергеяСергеевича

Го.;,tосовалсl:

кЗА> приtiяl,ие решения - 5- членов правления.
кПРОТИI]> IIриня,гия решения - 0* членов правления.
кВоздержалось> 0- членов правлениJ{.

llриня,го рсшение:
Избрать председателя собрания Гусев С.С.

Избрание секретаря собрания Белоногову В.Ф
[ 
'or tilcoBa.lto:

кЗА> llриltll,t,ие решения - 5- членов правлениJI.

кlli'О'ГИLjl) IIринятия решения - 0- членов правления.
кВоздсрrrtlt-tось> 0- правления.
IIрин>rt,о l]сшсние:
I,1збра,гь сск]lстаря собрания Белоногова В.Ф.

1.Обсyl+:,ц," liIle вопроса о межевании.
IOpr.rcг Il: :i Сироткин В.Е. информировilJI членов правления о проделанной работе по вопросу передачи

зсr\ijlи Il0.:. i,ii|,lt)liаrrи в собственность.

Решсrttlс: ii0 ];t,lн€с€но, работа ведется

2. 0 калрс,,i"Iх вопросах.
I] связи с ),вольнением электромонтеров и управляющего ПГК.

}'eulcilitc: 1Iоручить секретарю проведение работы по размещению объявлений об отсрствующих

Ba6alictlri]' llli 2-х,гелеканit,tах бегущей строки, на сайте Rabota7.ru и публикацию объявлений в газете.

I'o.,-tocclBa,..l: кЗА>- 5 кПротив>-0 кВоздержалось>>-0

3. i}бсl,il:,:, ,^tilе liаiдровых изменений.

IJ связrr с ),dо_tьнением управляющего ПГК произвесl,и кадровые изменениrI.

peti;tlttиi:: i] соответс.гвии с достигнутой договоренностью, возложить исполнение обязанностей

ytli)i}1]li:r]. ,,j,1.) ПI-К <Гараж-2000> на зам. управляющего по хоз. части Гинияryллина З.Ш. В ПОРЯДКе

col]\{elt{cIl,:,; ,,iолжносТей, без освобождения от основной работы определенной трудовым договором.

I'оJiосtllзl1,,,,.:: <Зд> - 5 < Против> -0 <Воздержа,rось>> -0



4. Подготовка вопросов к собранию уполпомочепньш на 21.11.19г.

fIодготовили повестку дня для обсуждения на общем собрании уполномоченных.

Решение: 1) Бюджет на 2020г.; 2) Собираемость tIJIeHcKиx взносов (отчет кассира); З) Обсуждение заявлений

от ПетриЩева Д.Д.; 4) ПредлоЖение оТ кСтройЭкО> пО установке гzIзовых котлов дпя каждого блока;

5) Прочие.

Голосовало: кЗА> - 5 к Против> - 0 кВоздержалось>> - 0

5. Обсуждение раЕнее припятьж меропршятпй по ПБ в связи с пожаром 4/39.

Решение: провестИ СкворчовУ В.В. конгРольrrый обхоД по гарФкам занимающихся пожароопасными

работами, хранением масJIянисто-красочньгх материалов, ба.п.гrонов с гzlзом.

Голосовало: кЗА> - 5 < Против> -0 кВоздержалось>> -0

IIлены правлениJI, принимавшие : (Ф.И.О. подпись)
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Секретарь собрания .F ,ran БР


